

La constitution du premier gouvernement révolutionnaire est évoquée



Santiago de Cuba, 4 janvier (RHC) La constitution, il y a 65 ans, du premier gouvernement révolutionnaire provisoire de la République de Cuba a été commémorée par un acte politique et culturel, un événement qui s'est déroulé dans la bibliothèque de l'Université d'Oriente, dans la ville de Santiago de Cuba.

Une gerbe a été déposée ce mercredi devant le monument des martyrs de l'Alma Mater Oriental par deux membres de la Fédération des étudiants de l'université, afin de commémorer cette date importante.

Dans l'après-midi du 3 janvier 1959, le premier Conseil des Ministres du gouvernement révolutionnaire a été constitué. Les 3 et 4 janvier, le Gouvernement Révolutionnaire Provisoire s'est réuni dans la bibliothèque de l'Université de Santiago de Cuba, et a adopté d'importantes décisions, comme la nomination de plusieurs ministres, a rappelé l'historien Manuel Pevida à l'assistance.

Cet événement important a constitué le premier pas dans le processus d'institutionnalisation de la Révolution cubaine, en décrétant la cessation des fonctions de Fulgencio Batista, du Sénat, du Congrès, des gouvernements provinciaux et des mairies, ainsi que la ratification de la validité de la Constitution de 1940 et la désignation de Santiago de Cuba comme capitale provisoire de la République.

Le Conseil, composé de cinq ministres, dont Faustino Pérez, a nommé Fidel chef des forces armées terrestres, maritimes et aériennes, et il a exercé ses fonctions exécutives pendant 38 heures à l'université Mambo de Santiago de Cuba, jusqu'à son transfert à La Havane. (Source : quotidien Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343605-la-constitution-du-premier-gouvernement-revolutionnaire-est-evoquee>



Radio Habana Cuba